

Regierungsratsbeschluss

vom 24. März 2014

Nr. 2014/575

Vernehmlassung zur Änderung der Verordnung über die Reduktion der CO₂-Emissionen (CO₂-Verordnung)

Schreiben an das Bundesamt für Umwelt UVEK, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 21. Januar 2014 gelangt das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) an die Kantonsregierungen und ersucht sie um eine Stellungnahme zur Verordnung über die Reduktion der CO₂-Emissionen (CO₂-Verordnung). Die Vorlage präzisiert den Vollzug einiger klimapolitischer Instrumente, beseitigt Unklarheiten und integriert neue Erkenntnisse aus der Praxis.

Im Rahmen eines verwaltungsinternen Vernehmlassungsverfahrens haben sich das Volkswirtschaftsdepartement, die Motorfahrzeugkontrolle und das Amt für Umwelt zur Verordnung geäußert. Dabei ergaben sich keine divergierenden Meinungen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird die Stellungnahme zur Verordnung beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Umwelt vom 24. März 2014

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Amt für Umwelt (cha, mh) (2)
Motorfahrzeugkontrolle
Volkswirtschaftsdepartement
Amt für Wirtschaft und Arbeit AWA, Unt. Sternengasse 2
Wirtschaft und Energie AWA, Rathausgasse 16
Ratsleitung (8)
Medien (jae)